
Rund ums Glubbstadion
Beitrag von „Tim68“ vom 8. Juni 2014, 11:44

Zitat von docfred 

Laufbahnfreie Stadien sind schön. Aber deshalb geht noch lange niemand zusätzlich ins
Stadion.

So sehe ich das auch.

Dem Verein geht es um Einnahmen aus Luxusappartements und dafür würde es ausreichen, die
Haupttribüne umzubauen.
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